



GGs Michaelsbergstraße • Michaelsbergstr. 14 • 52066 Aachen

GGs Michaelsbergstraße
Michaelsbergstr. 14
52066 Aachen

Tel.: 0241/66233
Fax: 0241/9690353

ggs.michaelsbergstrasse@mail.aachen.de
www.kgs-michaelsberg-ac.de

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Aachen, 6.11.2023

folgende Infos möchten wir Ihnen mitteilen:

Sponsorenlauf

Bei unserem Sponsorenlauf im September haben Ihre Kinder die **unglaubliche Summe von über 7.600 Euro** erlaufen. Wir bedanken uns von Herzen bei allen Spendern. Es wurden sogar Spenden von Kindern abgegeben, die an diesem Tag selbst nicht mitlaufen konnten. Vielen, vielen Dank! Das Geld wird nun wie geplant in Aktionen rund um das Abschiedsfest und unseren Neuanfang in der Malmedyer Straße eingesetzt.

Martinsfest

Am kommenden Mittwoch (8.11.2023) feiern wir unser Martinsfest. Ihre Kinder haben tolle, bunte Laternen gebastelt, auf deren Leuchten wir uns freuen können. Unterstützt werden wir von der „Kapelle Neuss“ und dem „Trommler- und Pfeifer-Korps-Burtscheid“. Letzteres wird aufgrund weiterer Verpflichtungen erst im Laufe des Zuges zu uns stoßen. Auf unserer **Homepage** finden Sie die **Liedtexte der üblichen Martinslieder**. Schauen Sie gerne 'mal hinein. Wir freuen uns, wenn Sie tatkräftig mitsingen. **Bitte denken Sie an eigene Trinkbecher für warme Getränke.** Zu Beginn bitten wir alle Eltern und Erziehungsberechtigte, wie angekündigt, auf der Michaelsbergstraße ein **Spalier** zu bilden, durch das unser Martinszug ziehen kann. Bitte reihen Sie sich dann am Ende des Zuges ein. Vielen Dank.

Personelle Änderung

Unsere Vertretungslehrerin Frau Knauf hat ihr Referendariat an einer anderen Schule angetreten und musste deshalb unsere Schule verlassen. Wir danken ihr für ihre tolle Arbeit mit unseren Kindern und wünschen ihr Erfolg und Glück auf ihrem weiteren beruflichen Weg. Natürlich hoffen wir auf ein Wiedersehen!

Frau Vanessa Kradepohl verstärkt seit dem 2.11.2023 unser Team und ist für zwei Jahre vom Couvengymnasium an unsere Schule abgeordnet. Für ihren Einstieg bei uns wünschen wir alles Gute, Freude mit unseren Kindern und Geduld in der Zeit der Eingewöhnung.

Sicherheit

Leider kommt es vor der Schule morgens immer wieder zu gefährlichen Situationen im Straßenverkehr. Autos parken im absoluten Halteverbot. Weitere Passanten, die gegen die Fahrtrichtung der Autos in Richtung St. Michael mit dem Fahrrad oder E-Roller fahren (dies ist erlaubt), werden behindert und gefährdet, so dass mich

entsprechende Nachrichten dieser Passanten per Mail erreicht haben mit der Bitte, hier für mehr Sicherheit zu sorgen. Unsere Verkehrspolizistin Frau Fede wird ebenfalls im November und Dezember wieder regelmäßiger vor Ort sein, um sich die Situation anzuschauen.

Wie Sie wissen, ist im eingeschränkten Halteverbot das Abstellen eines Fahrzeugs nur für kurze Zeit erlaubt, damit weitere Eltern ebenfalls für kurze Zeit dort parken können. Agieren Sie bitte mit größtmöglicher Umsicht und Rücksicht. Unsere Schul- und Arbeitstage sollen für alle Beteiligten möglichst in Ruhe und sicher beginnen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Förderverein

Wir gratulieren Herrn Just (2b, 4b) zur Wahl zum 1. Vorsitzenden unseres Fördervereins. Herrn Rein danken wir für sein ganzes Engagement in den letzten Jahren. Zur 2. Vorsitzenden ist Frau De Graaf (1b) gewählt worden. Auch hier gratulieren wir und bedanken uns für ihre Bereitschaft, unseren Förderverein so tatkräftig zu unterstützen.

Am Mittwoch, 29.11.2023 findet in unserer Aula eine Autorenlesung mit Klaus Strenge für alle Klassen statt, die Dank unseres Fördervereins für alle Kinder kostenlos ist. Klaus Strenge liest aus seinem Buch „Der Kinderfresser kommt“, einer fantastischen Geschichte über Kinderangst und Kindermut. Er entführt sein Publikum in eine wundervolle Geschichte voller Abenteuer, fantastischer Figuren, Geräuschen, Klängen und Melodien. Vielleicht müssen auch Sie sich zunächst an den Titel gewöhnen. Das mussten wir auch. Es wird aber ganz gewiss ein tolles und beeindruckendes Vorleseerlebnis für alle Klassen werden. Die Lesung wurde schon an vielen Schulen mit vollem Erfolg umgesetzt. Einen herzlichen Dank senden wir an unseren Förderverein und alle Unterstützer, dass dies an unserer Schule möglich ist.



Spende Materialkosten

Wie jedes Jahr bitten wir um eine **Spende von 5 Euro für Kopier- und Materialkosten**. Im Rahmen des Schulgesetzes ist es für Schulen möglich, eine Spende für weitere Materialkosten zu erbitten. Dies wurde ebenfalls im Rahmen der Schulpflegschaft beraten und in der Schulkonferenz beschlossen. Es erweitert vor dem Hintergrund stark gestiegener Papier- und Materialkosten den Spielraum unserer Schule. **Sie können Ihre Spende gerne zum Elternsprechtag mitbringen. Die Spende ist selbstverständlich freiwillig. Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Unterstützung.**

Kleidung

Im **Eingangsbereich** der Schule haben sich mittlerweile **viele gesammelte Kleidungsstücke** Ihrer Kinder am Kleiderständer angehäuft. Bitte schauen Sie **bis Freitag (10.11.2023)** hier vorbei, wenn Sie Kleidungsstücke vermissen. Wir geben danach die übrigen Kleidungsstücke zur Kleidersammlung. Vielen Dank! Nun wünschen wir Ihnen eine gute Woche und freuen uns, Sie am Martinsfest zu sehen.

Herzliche Grüße

gez. Andrea Buhr

gez. Rebekka Herrmann